



Directivos y tripulación de la embarcación «Alex rumbo a ti» junto al tenista Carlos Moyà y la actriz Carolina Cerezuela.

# Una relación a toda vela

**Carlos Moyà y Carolina Cerezuela** acuden al Real Club Náutico de Palma para apoyar a la Fundación Alex y estar con la tripulación que compite en la Copa

Están en plenas vacaciones y además de ser una de las parejas más envidiadas del mundo del corazón, Carlos Moyà y Carolina Cerezuela han querido apoyar el proyecto «Alex rumbo a ti» de USP Fundación Alex, que lucha por la integración social de personas con discapacidad a través del deporte, en este caso, de la vela. El tenista mallorquín y su «chica», la actriz Carolina Cerezuela, acudieron al Real Club Náutico de Palma, donde se celebra la Copa del Rey de Vela, para saludar a la tripulación de la embarcación «Alex rumbo a ti». La pareja derrochó simpatía y mostró mucha complicidad entre ambos. Y es que su re-

lación va viento en popa. Carolina confesó: «Hasta que vuelva, en septiembre, al rodaje de *Camera Café* estaré en Mallorca». La actriz asegura estar «enamorada de Mallorca, de su gente, del mar, de los pueblecitos, de todo. Vamos que me estoy inculcando la cultura mallorquina». Pero también han tenido tiempo para navegar: «Como soy persona de mar—añade— disfruto mucho navegando, y hemos pasado unos días muy buenos en Formentera». Res-



pecto a planes de futuro, tanto Carolina como Carlos tienen claro que están bien como pareja y no les hace falta pasar por el altar pa-

ra demostrarse, el uno al otro, su amor. Aunque lo que sí les haría ilusión, en un futuro, es ser padres. Por el momento ayudan a los

niños más necesitados colaborando con Fundaciones y ONG.

● Julián Aguirre  
Fotos: J. Morey/ J.Aguirre



▲ Sin planes. La pareja no hace planes de boda, pero sí les gustaría tener hijos. Carolina tiene en brazos a la pequeña Carlota, de tres meses.